

les religieux âgés que la persécution a dispersés, isolés. Pourront-ils suffire ? Chacun portera la peine de sa faute.

Mais Dieu écoutera nos prières. Quand cette génération persécutrice de l'Eglise aura disparu, il sèmera plus abondantes les vocations, et l'œuvre du salut fleurira sur la terre de France !

MGR P. BAURON, P. A.

NOUVEAU VICE-CHANCELIER DE L'UNIVERSITE

Le 1er octobre le conseil de l'Université du Manitoba a élu à l'unanimité pour succéder à feu Sir Joseph Dubuc au poste de vice-chancelier Mgr A.-A. Cherrier, P. A., LL. D. et curé de l'Immaculée-Conception de Winnipeg. C'est un choix qui honore l'Université.

Nos sincères félicitations au nouveau titulaire.

L'OEUVRE DES AGONISANTS D'OTTERBURNE, MAN.

Le R. P. G. Ducharme, C. S. V., directeur de l'*Oeuvre des Agonisants* d'Otterburne, fait, dans une circulaire récente adressée aux zéloteurs et aux zélatrices, l'appel suivant en faveur des agonisants :

“ La guerre sévit avec rage par toute l'Europe ! Par milliers, chaque jour, les âmes sont jetées au tribunal du Juge suprême. Combien, hélas ! ne sont pas préparées ! Sauvons des âmes ; plus que jamais c'en est le temps . . . ”

“ Ici au siège de l'*Oeuvre des Agonisants*, nous faisons, chaque jour, des prières très spéciales à cette fin. Je viens vous prier, chers zéloteurs et chères zélatrices de notre Confrérie de faire de même. Un petit effort pour recruter de nouveaux membres serait bien méritoire . . . Plus que cela. Nous voudrions multiplier les messes pour les mourants en ces temps de boucherie inhumaine. En dehors de la cotisation annuelle, ne pourriez-vous pas recueillir quelques aumônes à cet effet ? Les âmes sont, en très grand nombre, exposées à se perdre, et nous ne ferions rien pour venir à leur secours ! . . . Rappelons-nous qu'elles ont été rachetés par le sang d'un Dieu . . . ”

Le zélé directeur fait ensuite part à ses zéloteurs et zélatrices de la bonne nouvelle que l'*Oeuvre des Agonisants*, déjà érigée en Confrérie par S. G. Mgr l'Archevêque, vient d'être agrégée à l'Archiconfrérie *prima primaria* de Saint Joseph de la Bonne Mort fondée à Rome le 17 février 1913 par S. S. Pie X, qui a voulu en être le premier membre. Les Cloches du 1er août ont expliqué la nature de cette agrégation et donné la liste des précieuses faveurs qu'elle confère aux membres de l'Oeuvre d'Otterburne.